

日本高野連発第11-0034号
平成23年6月30日

都道府県高等学校野球連盟

会 長 殿
理 事 長 殿

財団法人 日本高等学校野球連盟

会 長 奥 島 孝 康

3年生部員の不祥事件の防止について

都道府県高等学校野球連盟におかれましては、野球を通じて健全な青少年を育成するという基本的な目的に沿って、常日頃より加盟校へのご指導をいただいていることと存じます。

ところで、第93回全国高等学校野球選手権地方大会はすでに沖縄、北海道で開幕し来月末までには、全代表校が決定することになっています。

しかしながら、すでに各種の報道でご承知の通り、地方大会開幕を直前に控えた時期に3年生部員が関与した不祥事により、大会への出場を辞退したり対外試合禁止処分を受ける学校が今年例年に比べて大変多くなっています。

夏の大会は、3年生部員にとっては、申すまでもなく高校生活最後の大会であり、集大成ともいえるこの大会に出場できないという事態は我々連盟役員だけでなく、高校野球に携わる関係者が等しく無念の思いを噛みしめているところであります。

当連盟といたしましては、こうした事態を深刻に受け止め、都道府県高等学校野球連盟の皆様と加盟校が一体となって、特に3年生部員に対しての大会前および大会を終了した後も含めてのご指導について今一度ご徹底をいただきますようよろしくお願いいたします。

以 上